

Pressemitteilung



23. September 2010

Jubiläumsausstellung der Lippstädter Eisenbahnfreunde vom 1. bis 3. Oktober 2010 im Bürgerhaus Anröchte

Bürgermeister Heinrich Holtkötter eröffnet als Schirmherr der 10. Modellbautage der Lippstädter Eisenbahnfreunde am Freitag, 1. Oktober 2010, um 10.00 Uhr, die Ausstellung.

Der Veranstalter präsentiert auf rund 2000 qm Ausstellungsfläche zwölf eigene Nostalgieanlagen verschiedener Spurgrößen in analogem und digitalem Betrieb. Auch die kleinste Modellbahn – sie passt gerade mal in einen Koffer – wird dabei sein. Auf der Winter-Anlage, dem „Sahnehäubchen“ des Vereins, rauschen die Züge durch eine märchenhafte Schneelandschaft. Sogar der Sultan der arabischen Halbinsel Oman interessiert sich für die sehenswerte Modelleisenbahn der Lippstädter Eisenbahnfreunde. Zum 40-jährigen Jubiläum der deutsch-omanischen Beziehungen präsentieren die Lippstädter im Rahmen einer Verkehrsausstellung in der Hauptstadt Maskat im Sultanat Oman einen Teil Ihrer Winter-Anlage und bringen den glitzernden Schnee ins heiße Wüstenland. Ein Team der Lippstädter Eisenbahnfreunde betreut vor Ort die begehrte Modellanlage.

Der andere Teil der Anlage kann im Bürgerhaus besichtigt werden. Vom 1. bis 3. Oktober 2010 verwandelt sich das Bürgerhaus Anröchte mit rund 20 Modelleisenbahnanlagen täglich von 10.00 bis 18.00 Uhr in ein Eldorado für alle Modelleisenbahnfans. Befreundete Vereine aus Soest, Lage/Lippe, Berlin und aus Holland stellen ihre liebevoll gestalteten Anlagen aus. Eine reich bestückte Tombola mit vielen wertvollen Sachpreisen sowie ein großer Modellbahnverkaufsmarkt komplettieren die nur alle zwei Jahre stattfindende Ausstellung. Auch für das leibliche Wohl wird bestens gesorgt.

V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 72 – 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de

PM_Modellbautage